

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 27. Oktober 2010

Eröffnung des neuen Seniorenzentrums

Heute Vormittag wurde das neue Seniorenzentrum in der Offenbacher Straße offiziell eröffnet. Rainer Schmitt, 2. Vorsitzender des DRK Kreisverbandes Offenbach begrüßte die zahlreich erschienenen Gäste. Landrat Oliver Quilling und Bürgermeister Bernd Müller sprachen Grußworte. Bei einem Rundgang durch das Gebäude konnten alle Interessierten die neuen Räume besichtigen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)